





Der Reichstag hat heute zur Abstimmung über den Entwurf eines Gesetzes über die Einbürgerung von Ausländern...

Ein Holländer in Frankreich als „Espion“ zum Tode verurteilt
Berlin, 21. Jan. Mit welchen Überdritten und eines zivilisierten Volkes unmwürdigen Mitteln die Franzosen selbst auf neutralem Boden gegen Angehörige neutraler Staaten vorgehen...

Ottien ist am 3. März 1886 in Holland als holländischer Staatsangehöriger geboren. Er ist Kaufmann in Hamburg und reiste oft nach der Schweiz. Seine holländische Staatsangehörigkeit hat er nicht verloren...

Gelegener Handel zwischen den Nordstaaten
Stockholm, 21. Jan. Die schwedischen, dänischen und norwegischen Delegierten zur Ausarbeitung eines Vorschlages zum vergrößerten Warenverkehr zwischen den drei Ländern...

Bulgarischer Seereschiff
Sofia, 21. Januar. Generalstabesamt. Von der magyarischen Flotte nicht wegzulassen zu werden. Er hat die deutsche Flotte verlassen.

Italienischer Seereschiff
Rom 20. Januar. Transatlantischer Postdienst in Dalmatien (Kroatien). Bei dem (italienischen) Postschiff wurde eine ungarische Sturmabteilung einen nachgelagerten Handelsschiff bis in die feindliche Bucht und brachte einen Offizier und zehn Mann als Gefangene zurück...

Französischer Seereschiff
Paris, 20. Januar nachmittags. Keine besonderen Ereignisse.
Englischer Seereschiff
London 19. Januar abends. Der Feind machte gestern Nacht und heute früh mehrere erfolgreiche Angriffe auf unsere Städte bei Neusee, Ostpelle und südlich von Lens.

Englischer Flieger in Holland niedergegangen
Middelburg, 20. Jan. Gestern nachmittag ging in der Umgebung von Hulst ein englischer Flieger nieder. Der Flieger James Brand erklärte, er sei ein ehemaliger Luftangriff auf Deutschland beauftragt gewesen. Er hielt die Maschine sofort nach der Landung in Brand.

Die englischen Kriegsgefangenen und Lloyd George
Von diesem und jenseits des Kanals, und in noch härterer, ansonstener Konart von jenseits des großen Wassers herüber, dringen die wütenden Stimmen der Gebredner und die Ungeuerabländer der gefahten feindlichen Presse zu uns, die wieder und immer wieder Deutschland die Schuld an der Fortdauer des Weltbundes beimessen, und die durch erlogene Darstellungen der Zustände in Deutschland die erlöbende Kriegslust ihrer Wälder anzufachen versuchen...

260 Gefangene - 355 Gefangenenerwärter
Die Korrespondenz „Deutsch-Libereck“ entnimmt der portugiesischen Zeitung „Comercio do Porto“ das folgende 260 deutsche Gefangene in Alcatraz, das heißt in Lourenço Marques und anderen Teilen Portugals. Chafariz antwortet man. Unter ihnen befinden sich eine Anzahl Frauen, ferner einige Marineoffiziere sowie Wundärzte von den in Mozambique besetzten deutschen Schiffen...

Türkischer Seereschiff
Konstantinopel, 21. Januar. Amtlicher Tagesbericht vom 19. Januar. Palästinafront: Westlich von El Bire (südlich von Gazze) an unsere Linien heran und besetzte die eine Seite (südwestlich) Gazze, von der unsere Truppen zurückgenommen waren. Der Angriff unserer Infanterie enthielt dem Feinde die Gänge sofort wieder.

Erzählt, wenn sie in ihrer Kammer war. - Zu Frau Behm sagte er: „Ja, wenn ich eine Frau finde, eine tüchtige Frau, die mich versteht, dann bin ich gerettet. Ich träume eine hübsche, glückselige Hausfrau, wo man allein ist, höchstens ein paar Verwandten. Man lebt für sich dahin, und das Leben fließt ab wie ein Fluss. Das ist meine Sehnsucht, das ist meine Sehnsucht.“

Erzählt, wenn sie in ihrer Kammer war. - Zu Frau Behm sagte er: „Ja, wenn ich eine Frau finde, eine tüchtige Frau, die mich versteht, dann bin ich gerettet. Ich träume eine hübsche, glückselige Hausfrau, wo man allein ist, höchstens ein paar Verwandten. Man lebt für sich dahin, und das Leben fließt ab wie ein Fluss. Das ist meine Sehnsucht, das ist meine Sehnsucht.“

Erzählt, wenn sie in ihrer Kammer war. - Zu Frau Behm sagte er: „Ja, wenn ich eine Frau finde, eine tüchtige Frau, die mich versteht, dann bin ich gerettet. Ich träume eine hübsche, glückselige Hausfrau, wo man allein ist, höchstens ein paar Verwandten. Man lebt für sich dahin, und das Leben fließt ab wie ein Fluss. Das ist meine Sehnsucht, das ist meine Sehnsucht.“

Erzählt, wenn sie in ihrer Kammer war. - Zu Frau Behm sagte er: „Ja, wenn ich eine Frau finde, eine tüchtige Frau, die mich versteht, dann bin ich gerettet. Ich träume eine hübsche, glückselige Hausfrau, wo man allein ist, höchstens ein paar Verwandten. Man lebt für sich dahin, und das Leben fließt ab wie ein Fluss. Das ist meine Sehnsucht, das ist meine Sehnsucht.“

Erzählt, wenn sie in ihrer Kammer war. - Zu Frau Behm sagte er: „Ja, wenn ich eine Frau finde, eine tüchtige Frau, die mich versteht, dann bin ich gerettet. Ich träume eine hübsche, glückselige Hausfrau, wo man allein ist, höchstens ein paar Verwandten. Man lebt für sich dahin, und das Leben fließt ab wie ein Fluss. Das ist meine Sehnsucht, das ist meine Sehnsucht.“

Samilie P. C. Behm
Roman von Ottomar Galitz
Anna wollte zu etwas nicht hören, aber der Reiz der Freiheit war zu groß; sie lauschte ihm. Sie hatte noch nicht nachgedacht über das, woran er schwärmte, jetzt aber erwiderte sie ihre Gestalt im Spiegel und fragte sich: „Bin ich noch schön?“ Und eine Stimme in ihr rief: „Ja!“

die jüngere, denn man ist nie älter, als man sich nach dem Anhalt seines Lebens fühlt. Mit dem Trost ging sie auf ihre Stube und zog sich jugendlich hell an, und als sie sich die Schuhe band, freute sie sich über ihren schlanken, schlanken Fuß. „Ach, sie war jung, sie wollte jung sein!“

(Fortsetzung folgt.)

